
Rifiuti, De Magistris contro Clini
È scontro sull’esercito a Napoli

Tesi e posizioni diverse sull’opportu-
nità di inviare l’esercito a Napoli per
occuparsi di rifiuti. Da un lato il mini-
stro dell’Ambiente, Corrado Clini,
da Trieste, rilancia la possibilità di ri-
correre al contributo dei soldati, sot-
tolineando che quella dei rifiuti a Na-
poli «non è una faccenda di organiz-
zazione della raccolta, ma una que-
stione di ordine pubblico» e, in quan-
to tale, va risolta «con le forze dell’or-
dine ed eventualmente con l’eserci-
to». Il ministro della Difesa Giampao-
lo Di Paola, dal canto suo, sottolinea
però che occuparsi di rifiuti «non è
nostro compito». Da Napoli, il sinda-
co Luigi de Magistris, invece, rispon-
de che i soldati non servono, così co-
me non sono necessari termovaloriz-
zatori. «I commissariamenti non
hanno portato a nulla di buono e
l’esercito non serve - sostiene - abbia-
mo bisogno di aiuto dal governo,
chiediamo ciò che ci spetta: soldi per
la differenziata, per l’impiantistica
adeguata e per la sfida della rivolu-
zione ambientale». Perché Napoli, ri-
badisce, «è uscita dall’emergenza
senza esercito o leggi speciali. Quan-
do sabato il ministro sarà qui glielo
diremo». Domani, infatti, è in pro-
gramma un vertice tra Clini, il sinda-
co, il governatore Stefano Caldoro, e
il presidente della Provincia di Napo-
li Luigi Cesaro.

NO AL TERMOVALORIZZATORE
Nessuna emergenza in città, precisa
comunque il sindaco, insieme con il
suo vice Tommaso Sodano confer-
mando il “no” di Palazzo San Giaco-
mo al termovalorizzatore.
«Quell’impianto non risolve il pro-
blema immediato dei rifiuti - spiega
il sindaco - l’inceneritore sarebbe
pronto tra quattro anni. In ogni caso
spetta alla Regione farlo e il bando
che hanno indetto è andato deserto,
segno che neppure gli industriali lo
vogliono». «Non capiamo perché si
parli di emergenza - afferma Soda-
no - Il sospetto è che dietro questa
evocazione ci sia qualche regia oc-

culta». Anche il procuratore di Napo-
li, Giovandomenico Lepore ha espres-
so la sua contrarietà all’invio
dell’esercito a Napoli: «Sono sempre
stato contrario all’esercito come pro-
tezione del territorio. Questa è una
storia vecchia sulla quale sono sem-
pre stato contrario».

Caldoro invita a «non creare allar-

mismi», anche se «la situazione è mol-
to seria». «Siamo di fronte a un’ogget-
tiva crisi strutturale - spiega - perché
Napoli e provincia, e in parte Saler-
no, ci hanno già comunicato la loro
non autosufficienza». Con Clini, «fa-
remo il punto e il Governo ci ha già
garantito di essere disponibilè se ci sa-
rà bisogno di nuovi interventi». Il pre-

sidente della Giunta campana ha inol-
tre ricordato gli impegni presi con
l’Europa che chiede «di aprire subito
discariche, rispondere alla sfida della
differenziata e arrivare alle procedu-
re sull’impiantistica, che sono di com-
petenza della Regione».

Favorevole all’invio dell’esercito
Cesaro, per il quale i soldati possono
«per esempio risultare molto utili
una volta che si è deciso quali siti apri-
re per le discariche». Cesaro, inoltre,
vuole che il commissario per le disca-
riche, Annunziato Vardè, possa agire
in deroga alle normative vigenti, «al-
trimenti è quasi impossibile riuscire a
trovare sul territorio provinciale siti
idonei». ❖

VIRGINIA LORI

Il ministro dell’Ambiente insi-
ste: «È una questione di ordine
pubblico». Ma il sindaco respin-
ge l’idea perché Napoli, dice, «è
uscita da sola dall’emergenza.
Ora servono fondi». Ancora bu-
fera sul termovalorizzatore.

NAPOLI
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AL CUORE DELLA TUA ENERGIA 
C’È UN CERVELLO.

CONTATORE ELETTRONICO ENEL. IL FUTURO DELL’ENERGIA ABITA A CASA TUA. 
Dal 2001, continua a costruire il futuro vicino a te. È il Contatore Elettronico, una delle
più grandi innovazioni infrastrutturali di Enel, che festeggia i suoi 10 anni in 36 milioni di
case con un risparmio di 30.000 tonnellate di CO2 ogni anno. Una tecnologia nata per darti, 
insieme all’energia, le informazioni che servono a consumare con consapevolezza e scegliere
le offerte commerciali più in linea con il tuo stile di vita. Anche se è solo un contatore, 
presto conterà molto di più, perché diventerà il cuore tecnologico di città sempre più sostenibili.
Per questo, se vuoi provare a vedere come sarà il futuro, apri la porta della tua cantina.

A Fiuggi
congresso
del Psi

Da oggi a domenica si tiene a Fiuggi il congresso del Psi. I socialisti, guidati da Riccar-
do Nencini, ribadiscono il sostegno pieno a Monti, al quale chiedono di puntare sulla patri-
moniale e sulla tassazione delle rendite finanziarie. Il segretario leggerà anche una lettera
al premier.
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